

Alumnos de Escuela Especial Ñielol están sin clases por hallazgo de osamentas humanas

OBRAS DE REPOSICIÓN. *Apoderadas piden al Consejo de Monumentos celeridad, ya que temen que se repita la historia del Mercado. La solución del municipio de Temuco es habilitar la Escuela José Miguel Carrera de Santa Rosa que ya no funciona, siendo abril la fecha tentativa de inicio del año.*

Andrea Arias Vega
 andrea.arias@australtemuco.cl

Maximiliano Segovia (20) nació con una microcefalia severa y es uno de los más de 170 alumnos de la Escuela Especial Ñielol de Temuco, comunidad que por falta de un espacio físico adecuado no ha podido iniciar el año escolar.

Esto luego que falló el plan de mitigación de vuelta a clases, en el marco de las obras de reposición del establecimiento que están en plena ejecución.

Según explicaron apoderadas y el Daem de Temuco lo que impidió el retorno fue que a fines de enero en el lugar previsto para las clases (en el mismo terreno de la megaobra) se encontraron osamentas humanas y cántaros que serían arqueológicos.

Al ser consultado el encargado de la oficina técnica regional del Consejo de Monumentos, Cristian Rodríguez, señaló que hoy los consejeros de la entidad emitirán un pronunciamiento respecto del hallazgo y su posterior levantamiento.

MOLESTIA V/S SOLUCIÓN

Por su parte, un grupo de apo-



LA REPOSICIÓN DE LA ESCUELA ESPECIAL ÑIELOL PROMETE ENTREGAR TERAPIAS ESPECIALIZADAS EN UNA INFRAESTRUCTURA DE ALTO ESTÁNDAR.

Más de 170 estudiantes matriculados en la Escuela Especial Ñielol están sin clases esperando una solución.

deradas llegó ayer hasta el Daem de Temuco para solicitar "celeridad al Consejo de Monumentos" y manifestar su "preocupación" e "indignación" con el sostenedor, dado que en un principio se hicieron gestiones para que la escuela Villa Alegre los recibiera, pero no hubo

acuerdo en virtud de las necesidades de ambas partes.

"Esto no quedó listo en diciembre cuando nuestros hijos salieron de vacaciones, porque teníamos claro que iban a regresar en marzo al mismo establecimiento. Después en febrero nos dicen que serían trasladados a la Escuela Villa Alegre, pero recién este lunes nos enteramos que no quisieron ceder, lo que se entiende, estando al día de hoy sin una fecha clara de ingreso en la escuela que habilitarán en Santa Rosa. No creo que puedan hacerlo en un mes y eso nos preocupa porque detrás de

Becker dice que "urge solución"

Tras caerse la posibilidad de trasladar a los alumnos a la Escuela Villa Alegre de Pedro de Valdivia y luego dar como opción la escuela José Miguel Carrera de Santa Rosa, la cual al día de hoy no cuenta con las condiciones mínimas, el exalcalde y actual diputado, Miguel Becker (RN), señaló ayer durante una intervención en el Congreso que se hace "urgente dar solución a los niños y jóvenes de la escuela especial, quienes por su condición necesitan un lugar adecuado, mientras se realizan los trabajos de la megaobra de reposición de la nueva escuela", concluyó el parlamentario.

esta contingencia hay familias muy vulnerables y muchas sin red de apoyo", precisó la apoderada Jessica Grant.

Desde el Daem de Temuco, el jefe de Gabinete, Gerardo Sanhueza, quien ayer recibió a las apoderadas, recalco que "la escuela es muy importante para nosotros, por eso tras el hallazgo armamos comisiones y buscamos diversas alternativas, entendiendo que no cualquier espacio es apto para albergarlos".

Respecto de la solución, Sanhueza comunicó que "vamos a hacer el traslado a la escuela José Miguel Carrera de Santa Rosa, la que obviamente requiere adecuaciones, puesto que se trata de un espacio que está en poder del Serviu. Será transferido en comodato al municipio por el tiempo que dure el plan de mitigación".

Sanhueza añadió que se hará una inversión de 300 millones de pesos sin que sea necesario un proceso de licitación. "Contamos con un contrato de suministros de mantención, lo que nos permite rapidez. La fecha tentativa de entrega es el 1 de abril", indicó el funcionario.